

Pressestelle, Mittwoch, 5. März 2008

HipHop im Juz

Ganz im Zeichen von HipHop steht der Donnerstag, **6. März** im Mühlheimer Jugendzentrum in der Rodastraße. Denn im Jugendkulturcafé findet ab 19 Uhr eine **HipHop Veranstaltung** statt, Einlass ist allerdings schon ab 18 Uhr, der Eintritt ist kostenlos.

Auf der neu gebauten kleinen Bühne werden "**C-Komplex**" aus der "Ohne Fronten Crew" ihr neues Album "Mosaik" präsentieren. Außerdem wird die Band "**Index**" aus Mühlheim ein paar Songs performen.